

Des milliers de personnes se rendent voir la flamme olympique au Japon malgré la pandémie



La Havane, 23 mars, (RHC).- Des milliers de personnes se sont rendues voir la flamme olympique cette fin de semaine à Tokyo en déifiant le danger que représente la pandémie du nouveau coronavirus.

La flamme avait été reçue vendredi par une discrète cérémonie de bienvenue prenant compte de la propagation du Covid-19 dans le monde.

Cependant, une dépêche de l'AFP signale que samedi plus de 50 mille personnes ont fait la file pour voir la flamme dans la station de Sendai à Miyagi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/217562-des-milliers-de-personnes-se-rendent-voir-la-flamme-olympique-au-japon-malgre-la-pandemie>



Radio Habana Cuba